



Bund der Ruhestandsbeamten, Rentner und Hinterbliebenen im Deutschen Beamtenbund
Kreisvorsitzender: **Heinz Eckstein** – Weingartenstr. 72 – 54470 Bernkastel-Kues
Tel.: (65 31) 8557 - E-Mail: heinz_eckstein@gmx.de – www.rlp-brh.de

BRH-Seniorenverband Kreisverband Bernkastel-Kues „On Tour“ unter dem Motto „Heimatkunde“ Tagesfahrt nach Eltville und Rüdesheim

Im Rahmen seiner Sommeraktivitäten unternahm der BRH Kreisverband Bernkastel-Kues am 14.09.2016 eine Tagesfahrt nach Eltville mit dem Besuch des Kloster Eberbach und einer Stadtführung in Eltville mit dem Motto „Die historische Altstadt von Eltville“. Im Anschluss ging die Fahrt weiter nach Rüdesheim zum Weingut Philipp, an der 48 Mitglieder und 4 Gäste teilnahmen.

Die Tagesreise begann am Mittwochmorgen bei sehr gutem Wetter traditionell in der Frühe um 07:45 Uhr mit einem modernen Reisebus der Firma Feuerer Reisen, mit dem Einsammeln der Teilnehmer über Mülheim, Bernkastel-Kues Feuerwehrhaus, Marienkirche, Rebschulweg, Monzelfeld und Blockhaus, wo es um ca. 08:45 Uhr nach Eltville weiter ging.

Um ca. 11:00 Uhr in Eltville angekommen, hatten wir eine ca. einstündige Führung in zwei Gruppen. Hierbei erfuhren wir interessantes aus der Geschichte des Klosters. So unter anderem, dass das Zisternenkloster Eberbach im Jahre 1136 gegründet wurde. 1186 erfolgte die Weihe der um 1145 begonnenen Klosterkirche. Das zunächst aus 12 Brüdern bestehende Kloster entwickelte sich rasch zu einem der größten und bedeutendsten Klöster Deutschlands mit bis zu 100 Mönchen und 200 Laienbrüdern.

1986 wurde im Kloster teilweise der Kinofilm „Der Name der Rose“ gedreht.



Nach der Führung konnten wir dann unser bereits im Bus vorbestelltes gemeinsames Mittagessen in der Klosterschenke einnehmen.

Nach der Mittagspause nahmen wir dann von ca. 14:15 Uhr bis ca. 15:45 Uhr an einer Stadtführung in Eltville unter dem Motto „Die historische Altstadt von Eltville“ teil.

Wem die Führung zu anstrengend war, konnte sich nach vorheriger Vereinbarung ausklinken und Eltville nach eigenem Gusto erkunden oder im Café relaxen.



Im Anschluss bedankte sich unser Vorsitzender Heinz Eckstein bei den beiden Damen für die eindrucksvolle, sehr interessante und informative Führung im Kloster Eberbach und der anschließenden historischen Altstadtführung.



Nach der Führung traten wir um ca. 16:00 Uhr die Heimreise an, um im Weingut Philipp in Rüdesheim mit einem guten Glas Wein und einer zünftigen Vesper unseren Abschluss zu machen und wieder einmal eine sehr gut organisierte und tolle Tagesfahrt ausklingen zu lassen.

An dieser Stelle ein Hinweis an die Mitglieder und Gäste des BRH Kreisverbandes Bernkastel-Kues:

Die nächste Tagesfahrt des Vereins findet am 26.10.2016 nach Köln zum WDR und ins Altentheater statt.

Richard Grahneis
Stellvertreter Vorsitzender
Schriftführer u. Pressewart